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Abstract (en)
The system has an anchoring unit (1) fixed to a support structure (4), and a sheet support unit (2) with a sheet reception unit (23) to receive a sheet
(3). A bearing (11) in the unit (23) has an axial access passage to engage a shaft (21) axially in the bearing. The unit (23) and the sheet have a
predetermined degree of inclination with respect to the support structure according to angular orientation of the shaft. An independent claim is also
included for a weatherboard comprising a sheet fixation system.

Abstract (fr)
Système de fixation de lames, caractérisé en ce qu'il comprend : au moins un élément d'ancrage (1) destiné à être fixé à une structure de support
(4), ledit élément formant un palier (11), au moins un élément de support de lame (2) comprenant des moyens de réception de lame (23) destinés
à recevoir une lame (3), ledit élément de support (2) formant un arbre (21) engagé dans le palier (11) de l'élément d'ancrage (1), les moyens de
réception (23), et de ce fait la lame (3) reçue dans lesdits moyens, ayant un degré d'inclinaison déterminé par rapport à la structure de support (4)
en fonction de l'orientation angulaire de l'arbre (21) dans le palier (11), des moyens de blocage (111, 211) pour bloquer l'orientation angulaire de
l'arbre (21) dans le palier (11) de manière à fixer le degré d'inclinaison de la lame (3) par rapport à la structure de support (4). <IMAGE>
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